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会    議    録 
会議の名称 第 11回津山地域学校再編準備委員会 

開催日時 

 

 

令和３年９月１日（水） 

午後６時 30分 開会 

午後６時 50分 閉会 

開催場所 津山総合支所 ２階会議室 

委員出席者 

髙 橋   渉  委員長 津山中学校ＰＴＡ会長 

佐 藤 良 紀  委員 柳津小学校ＰＴＡ会員 

遠 藤   貴  委員 横山小学校ＰＴＡ会長 

今 野 政 雄  委員 津山中学校学校運営協議会長 

林   三 治  委員 柳津小学校学校運営協議会委員 

堀 田 耕 平  委員 横山小学校学校運営協議会長 

阿 部 宗 幸  委員 つやま杉の子こども園保護者会長 

阿 部 篤 雄  副委員長 津山町行政区長会副会長 

事務局出席者 

白 岩 登世司 学校再編推進室長 

千 葉 道 宏 学校再編推進室長補佐兼学校再編推進係長 

西 條 文 武 学校再編推進室主査 

佐 藤 春 香 学校再編推進室主事 

欠席者   

傍聴者 ０名 

議事 津山地域学校再編実施計画（案）について 
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開会 午後６時 30分 

 

議事に入る前に、前回及び今回の議事内容を確認する。 

 

（担当より内容を説明） 

 

前回の会議録について、配布した内容で公開してよいか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、議事に入る。進行は、髙橋委員長にお願いする。 

 

本日の議事は、「津山地域学校再編実施計画（案）について」である。 

内容については、前回の会議で事務局から説明し、各委員から意見や質

問をいただき、所属団体での意見集約等もお願いしていた。 

本日の会議ではそれらの意見などを踏まえ、当委員会としての実施計画

案への合意について協議したい。 

まず、事務局から補足説明などあるか。 

 

（修正箇所について説明） 

 

 それでは、実施計画（案）について、所属団体での意見等も含め、各委

員から意見や質問などいただきたい。 

 まず、津山中学校ＰＴＡについては、役員会で学校再編について報告し

たところ、意見はなく、そのまま進めてよいということであった。 

 それでは、柳津小学校ＰＴＡから順にお願いする。 
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 柳津小学校ＰＴＡでは、会員からの質疑はなかったが、一番気にしてい

るところはいつから統合するのかということだったので、令和５年度に統

合して校舎を改修し、令和６年度から新校舎という予定で話を進めている

ということは報告した。 

 

 横山小学校ＰＴＡでは、校長や副会長等にも連絡し、いつから統合する

のかという質問が多く、令和５年度統合という今後の予定について話をし

ている。ＰＴＡの会員もいつから統合するのかを気にしている方が多く、

それ以外のことについての質問というものはなかった。 

 

 つやま杉の子こども園では、緊急事態宣言の影響で、保護者が集まる機

会は延期となったが、保護者が一番気にしているのはいつから統合するの

かということである。 

 

 横山小学校学校運営協議会としての話合いは行っていないが、学校には

ＰＴＡ会長から話をしてもらっている。 

なお、質問だが、柳津小学校の改修について、これは校舎だけで、体育

館は含まれていないのか。 

 

 基本的には、主は校舎で、体育館については必要な箇所があれば改修す

るようになるが、今後検討していくことになる。 

 

 横山小学校の校舎に漏水箇所があるという話を聞いたが、統合後に校舎

を再利用する予定があるのであれば、その部分を改善しておいたほうがよ

いのではないか。 

 

 統合後の校舎の活用については、これから地域の皆さんなどと協議しな

がら活用方法を検討していく。漏水の件については、施設管理の担当に確

認する。 

 

 柳津小学校学校運営協議会では、協議会としての話合いはなく、学校へ

の話もＰＴＡに任せている。 

 

 津山中学校学校運営協議会では、協議会としての話合いはしていない。

これまでの話を聞いていると、両小学校では、いつから統合するのかとい

うことを一番心配されており、統合には納得していると思うので、保護者

に統合時期をはっきり伝えられる状況を早めにつくってほしい。 

 

 区長会としては、このような状況下で、会議を何度も開くのは難しいの

で、各区長には学校再編だよりを注視し、意見等があればその都度もらう

よう話しているが、特に意見等はなかった。段階を経て協議してきている

ので、この合意書案のとおりでよいのではないか。 

 

 それでは、津山地域学校再編準備委員会として、津山地域学校再編実施

計画（案）に合意することとしてよろしいか。 

 

（異議なし。） 
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 津山地域学校再編準備委員会として、津山地域学校再編実施計画（案）

に合意することに決定する。 

 

 その他、事務局から何かあるか。 

 

 事務局から、今後の予定について説明する。 

 

（担当より今後の予定を説明） 

 

 実施計画案の決定前に修正があった場合、軽微なものについては、委員

長、副委員長に一任いただくことでよろしいか。 

 

（異議なし。） 

 

 以上で議事を終了する。進行を事務局に戻す。 

 

 事務局より、一点確認がある。 

 今回の会議の会議録については、当委員会の次回の会議はないため、委

員長、副委員長の確認を経て公開することとしてよろしいか。 

 

 （異議なし。） 

 

 以上で、本日の会議を閉会する。 

 

閉会 午後６時 50分 

 


